

まえがき

自分の住んでいるまちの隣の“まち”は、名前や場所は知っているようですが、そのいわれや歴史について、あまり知らないものです。

今回、元茨木川緑地公園の梅林は、あることを知っている方も多いと思います。沢良宜公園の南端から順次北へ、健康ウォーキングも取り入れ、茨木中央公園まで、順に史跡を訪ねながら散策してみましょう。

茨木市民は、元茨木川緑地公園を“モトイバ”と言っているようです。

桜通りと川端通りに沿ってまちの中心を南北に貫く全長約 5km の元茨木川緑地公園を愛称「モトイバ」と言っているのです。

まちの中心にこれだけ長い緑地帯があることは珍しく、身近な自然として多くの人に親しまれています。

ここを散策すると、いつも感心するのは、シルバーの方がきれいに清掃をして頂いている事です。

また、何気なく通り過ぎるだけではもったいない、多くの歴史遺産が点在しているのです。

南の沢良宜公園から桜通り・川端どおり約 5 Km を一気に散策が無理なら、区切って散策することを提案します。

この公園には、ところ所に遊具や休憩場所が設けられていますので、気楽に散策出来ます。

散歩やランニングをしながら季節の移ろいを感じたり、お気に入りの場所を見つけて、のんびりしたりして、“モトイバ”をもっと楽しく散策するためのヒントをご紹介しますため、ガイドブックを作ることにしました。

このガイドブックは、いつでも・どこでも見られるように、QR コードから呼び出せる様にもしています。

